



PANORAMA

MEDIO AMBIENTE

Más de 40 personas, en Geolodía 14, una ruta por el noroeste de la provincia

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

Más de 40 personas participaron el pasado sábado en Geolodía 14, una ruta organizada por la Universidad de Salamanca y la Sociedad Geológica de España y que tuvo su desarrollo en el noroeste de la provincia de Ávila. Con esta iniciativa se pretendía acercar la geología al público mediante actividades que se desarrollan el mismo día en todas las comunidades autónomas y a buen seguro se consiguió a tenor de la importante participación y del interés mostrado por todos los asistentes que, procedentes de Madrid, Salamanca y Ávila, no dejaron de formular preguntas. La excursión, gratuita y abierta a todo el público que previamente se hubiera inscrito en ella, partió del Centro de Recepción de Visitantes de la capital abulense para desarrollar un itinerario que ocupó la jor-

nada completa y que llevó a los participantes a recorrer términos municipales como Sanchoreja, Cillán, Muñico, Mirueña, Gallegos de Sobrinos, Cabezas del Villar, San Miguel de Serrezuela y Horcajuelo, para regresar a Ávila. La ruta fue guiada por geólogos de la Universidad de Salamanca que contribuyeron a que los participantes realizaran un viaje por la historia de las rocas y los procesos geológicos que las han generado. Esta actividad proporcionó información rigurosa a nivel divulgativo y para todos los públicos sobre algunos aspectos del funcionamiento de la tierra y los recursos naturales que nos brinda. En esta ocasión, el Geolodía 14 recorrió el noroeste de la provincia de Ávila a través de una visita por los diferentes periodos geológicos para conocer sus rocas y los procesos que las han generado.



Grupo de participantes.